

Micro-crédit à Le Thuy - Quang Binh (2008)

Écrit par Administrator

Samedi, 10 Janvier 2009 16:00 - Mis à jour Samedi, 21 Février 2009 18:37

Ce projet de micro-crédit trouve son origine dans la projection du film “Les Oubliées de la piste Ho Chi Minh” (réalisée par Laurence Jourdan en 2003) à la télévision française et suisse. Les images et les récits des femmes qui avaient sacrifié leur jeunesse pour le pays durant la guerre et qui aujourd'hui souffrent en silence, ont fortement marqué les esprits.



Par conséquent, plusieurs organisations (Fonds de solidarité Vietnam-Canada, Association culturelle Trinh Cong Son, Union générale des vietnamiens en Suisse, Vietnamese Heritage Institute) ont mis ensemble sur pied un programme de micro-crédit à Le Thuy, province de Quang Binh pour aider les femmes qui avaient témoigné dans le film, ainsi que leurs familles, à surmonter les épreuves de la vie.

Le but de ce programme est également d'aider de nombreuses personnes les plus démunies

Micro-crédit à Le Thuy - Quang Binh (2008)

Écrit par Administrator

Samedi, 10 Janvier 2009 16:00 - Mis à jour Samedi, 21 Février 2009 18:37

au Vietnam à échapper à la misère et à retrouver leur dignité.

En 2008, AVNES (ex VHI-France) a financé 30 prêts de 300 USD chacun à des familles très défavorisées de cette région qui a beaucoup souffert de la guerre (Cf. [Reçu du versement de fonds](#))